



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

28/11/2022

LEGISLATIVO



Fernando Damián
@fer_damian

Y mientras tanto, en el marco de la Reunión Interparlamentaria España-México en Madrid, el diputado presidente @SantiagoCreelM conversa con el dirigente del @populares, @NunezFeijoo, sobre la relevancia de las alianzas entre partidos

  Santiago Creel  @SantiagoCreelM · 26 nov.

Saludé al Senador Alberto @NunezFeijoo, previo a nuestra XVI Reunión Interparlamentaria México - España; intercambiamos ideas sobre el fortalecimiento de las alianzas entre partidos y escuché su postura como Presidente del Partido Popular.



2:35 p. m. · 27 nov. 2022 · Twitter for Android